



NUNCIATURA APOSTÓLICA
EN CHILE

COMUNICADO

La Nunciatura Apostólica en Chile comunica que el Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la Diócesis de Punta Arenas presentada por S.E. Mons. Bernardo Bastres Florence, S.D.B.

El Santo Padre ha aceptado la renuncia de Mons. Bastres con la fórmula *nunc pro tunc* (ahora para entonces), que quiere decir que dicha renuncia se hará efectiva con el nombramiento de su sucesor. Hasta ese momento, Mons. Bastres Florence sigue siendo Obispo de Punta Arenas.

La Nunciatura Apostólica informa que dicha noticia ha sido publicada a las 12:00 hrs. de Roma (8:00 hrs. de Chile) de este miércoles 22 de diciembre de 2022.



Santiago, 22 de diciembre de 2021